



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 024 –2012-GR.CAJ/C.R.

CONSEJO REGIONAL SOSTUVO REUNIÓN DE TRABAJO CON GERENCIAS Y DIRECCIONES REGIONALES

El Consejo Regional Cajamarca sostuvo una mesa de trabajo con la Gerencia General, Gerencia Regional de Desarrollo Social, la Dirección Regional de Educación y Dirección Regional de Salud, con la finalidad de mantener una coordinación permanente, y sí obtener un trabajo articulado y ordenado.

El Gerente Regional de Desarrollo Social, Méd. Marco Gamonal Guevara manifestó que estas reuniones de trabajo se deben llevar a cabo de manera permanente, para poder informar los logros que vienen logrando estas dependencias.

“Saludo esta iniciativa del Consejo Regional, de esta manera nos permite exponer nuestras propuestas y logros obtenidos en nuestra gestión”, indicó.

El Méd. Marco Gamonal Guevara dio a conocer los proyectos que viene realizando la Gerencia Regional de Desarrollo Social, donde destaca las 75 Instituciones Educativas por sanear, las cuales fueron designadas por los representantes de cada UGEL, en atención a la necesidad de cada una de ellas, señaló como prioritarias aquellas que están declaradas en estado de emergencia por Defensa Civil.

Por su parte el Director Regional de Educación, Prof. César Flores Berríos indicó que vienen trabajando de acuerdo al “Plan Cuatrienal de Educación” a fin de lograr escuelas innovadoras, una sociedad educada, educación superior de calidad, equitativa e inclusiva, selección y formación docente, una gestión participativa y democrática.

Finalmente tuvo la palabra la representante de la Dirección Regional de Salud, la Directora Adjunta, Enf. María Irene Nacarino Díaz, quien expuso que se está realizando capacitaciones de especialización y diplomados en gestión de los sistemas de información en Salud en esta dependencia.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
CONSEJO REGIONAL**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

“Otro punto importante fue el trabajo que se viene realizando con el Fondo de Solidaridad, se informó que se está realizando un trabajo de articulación en la provincia de Celendín, la que ha sido priorizada por el índice de desnutrición y muertes maternas. Respecto al tema de PAR SALUD, se indicó que se tiene cuatro establecimientos de salud para ser ejecutados en este año en los distritos de Miguel Iglesias en la provincia de Celendín, Lluchubamba en la provincia de Cajabamba y San José de Lourdes en la provincia de San Ignacio, y en la provincia de San Pablo y cuatro establecimientos de salud para el próximo año”, culminó.

GRACIAS POR LA DIFUSIÓN

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA